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日吉津村農業委員会３月 臨時総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和４年３月１５日（火)午前９時から午後１０時２０分 

 

２．場      所  ヴィレステ２階 第３会議室 

 

３．出  席  者  委員   7 人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    １番  上野 秀雄 

３番  山﨑 博 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 事 務 局 齋古 直樹 
 
４．欠 席 者      ２番  川口 剛敏 

４番  三鴨 真樹 

６番  林原 美代子 

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 議案第 ９ 号 農地法第５条第１項の規定による許可申請(保留分)につ 

いて 

   日程第 ３ その他 

① 村外農業者との情報交換会について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 4年 3月、日吉津村農業委員会臨時総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 7 名です。定足数に達しておりますので、総会は成

立しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     3 月 2 回目の総会です。中身的にはそう難しくないかなと思っております。 
 
議長     日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 1 番・上

野委員さん 3 番・山﨑委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、議案第 9 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請

について事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 9 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について説明〕 
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議長     議案第 9 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請につきまして、皆さ

んご意見・ご質問はありませんか。 

 

議長     東側には擁壁はしないのか。 

 

事務局    しません。 

 

議長     隣地の地主が同意すれば、農業委員会としてそれでいいのか。 

 

山﨑委員   駐車場の泥は流れないか。 

 

山西委員   この水路は官地なのか。個人で付ける場合は民地につけるのではないか。 

 

局長     以前の例をみて確認し、民地であれば設計に変更してもらいます。 

 

議長     条件付き。 

 

議長     もう 1件の転用について説明してください 

 

〔事務局 議案第 9 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について説明〕 

 

議長     配水管は寄付か個人か。次回総会に結論を報告する事。 

 

 

議長     2 件とも条件付きで採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、その他①村外農業者との情報交換会について 3 月 24 日(木)午後 1：

30 ヴィレステで行います。対象者 7 名のうち全員出席予定です。 
 
議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他 

・がんばる地域プランのよろず相談窓口設置の説明 

       ・農業委員会の立ち位置。秘密の保持 
 
山﨑委員   未来会議と再生協との関わりは。村の農政に関わるのが再生協だと思ってい 

る。 
 
川原委員   高齢化が進む中、よろず相談窓口は非常にいいことで、荒廃地が多少解消さ 

れるかと思って期待していた。ところが蓋を開けてみたら、なんだ、これは行 
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政相談の窓口だ。これは農業委員が出なくてもいいと思った。 
 
議長     農業委員は常に立ち話で相談を受けている。 

 
山﨑委員   がんばる地域プランの総事業費はどれくらいか。 
 
局長     600 万／年です。年によって多少違いはあります。 
 
上野委員   4 のお助け希望の募集で一般農業者が入ってない。逆だと思う。 
 
局長     対象となる農業者については逐次見直しをさせていただきながら運用させて

いただきたいと思っているのですが、プラン提出の時点では、言われるような

農業者については労働力の手助けを当初検討していたのですが、今後作り上げ

ていかなければならない当初思っている思っております。 
 
山﨑委員   令和 4 年の優先順位は。 
 
局長     3 のアグリマイスターの認定と村認定耕作者の認定です。詳細については来月

の総会時に説明させてもらえませんか。 
 
山﨑委員   5 年のスケジュールを説明してください。 
 
川原委員   未来会議に、第 3 セクターのようなものを作って、そこに人材・機械を登録 

しておいて相談があったときに実行隊がすぐに対応してくれる組織づくりをし 
てほしい。それが一番求められているところ。要望しておきます。 

 
議長     10 番の中で,ほうれん草は言っていない。それと私も未来会議の委員ですが、 

考えるところがあって農業委員会のウェイトをおいて、ちゃんとしないといけ 
ないと思い、昨日、辞任届を提出しました。 

 
議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 
 

閉会時刻  午前 10 時 20 分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


